
【本日のプログラム】 
司   会 萩原竜治例会運営委員長      斉 唱 「我等の生業」 

プログラム 『西三河分区 ガバナー補佐訪問』  ガバナー補佐    𠮷原 孝彦 君（刈谷ＲＣ） 

                        分区幹事    盛田 高史 君（刈谷ＲＣ）    

分区副幹事  都築 浩介 君（刈谷ＲＣ） 

                       地区副幹事   西尾 直哉 君（名古屋南ＲＣ）  

懇 談 会 １１：３０～１２：００  〈出席者〉会長・副会長・幹事・会長エレクト・次期幹事   

食  事 １２：００～１２：３０   ＊ガバナー補佐例会場に移動し一緒に食事       

例  会 １２：３０～１３：３０  

クラブ協議会  １３：４０～１４：４０  西尾コンベンションホールＡ 

 
〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

会長 / 黒田 正志   幹事 / 小笠原正秀 
クラブ会報委員 外山晃久 / 永江義澄 / 羽佐田芳和 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:https://www.nishio-rotary.org 

第３１５１回例会  令和６年８月６日(火)   天気：晴  No.４ 

２０２４－２５年度  黒田会長テーマ  －時を楽しむ ロータリーを愉しむ－ 

2024-2025年度 

RIテーマ 

小笠原正秀君 ガバナー補佐､分区幹事､分区副幹事､

地区副幹事の皆様、ようこそお越し下さいました。ご指

導よろしくお願いします。 

田中正規君 𠮷原ガバナー補佐､盛田分区幹事､都築

分区副幹事､西尾地区副幹事、ようこそ西尾に。今日は

宜しくお願いします。 

稲垣良次君 𠮷原ガバナー補佐､ようこそ西尾ロータリ

ーへ。ご指導よろしくお願いします。 

〈スマイルボックス委員会〉山尾ひろみ委員長 
＊ガバナー事務所、ガバナー補佐事務所より過分なるご

厚志を頂きました。 

𠮷原孝彦君 本日はお世話になります。つたない説明で

すがお聞き下さい。宜しくお願い致します。 

黒田正志君 ガバナー補佐､分区幹事､分区副幹事､地

区副幹事の皆さん、本日はようこそいらっしゃいました。ご

指導よろしくお願いします。 

本日はガバナー補佐訪問の日です。ガバナー補佐の𠮷原孝彦君、分区幹事の盛田高史君、

分区副幹事の都築浩介君、地区副幹事の西尾直哉君、本日はようこそ西尾ロータリークラブにい

らっしゃいました。本日の例会終了後にクラブ協議会を開催します。ご指導のほどよろしくお願い

します。 

さて、パリオリンピックですが、先日、ゴルフの松山英樹選手が見事３位に入賞し、銅メダルを獲

得しました。子供の頃からの夢がもう１つ実現したようです。また、明日８月７日は暦の上では立秋

です。蒸し風呂のような暑さから一日も早く解放され、スッキリとしたゴルフ日和が待ち遠しいで

す。 

ところで、昨日、日経平均株価が４４００円暴落いたしました。過去最大でブラックマンデー超えとなりました。景気

の先行きが大変懸念されます。まさに「天井三日底百日」の格言の通りじゃないかと思っています。８月２９日にはガ

バナー公式訪問です。その時は皆さんよろしくお願いいたします。 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉杉田 明弘委員 
本日の出席数  ５１名    

欠席数  １９名   

出席率  ７２．８６％ 

 



 

 

〔〔卓卓話話〕〕  『ガバナー補佐訪問』 西三河分区ガバナー補佐 𠮷原 孝彦 君（刈谷ＲＣ） 

ステファニー・アーチック会長のテーマ、「ロータリーのマジック」ができた由来は彼女の経験

からです。ドミニカ共和国で浄水器を設置した時に、その浄水器から出た綺麗な水を見て、少

年が「マジックをもう一回見せて」と言ったことがきっかけでこのテーマが出来たそうです。 

ロータリーのビジョン声明「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な

良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。」この声明は、

世界で１００万人を超える方々の意見を取り入れて、２０１７年の５月に承認されました。これを受

けて、当時のＲＩの制約計画委員会委員長、ステファニー・アーチックさんが、行動計画を立案

して、２０１９年度からの５カ年計画として開始されました。本来は５カ年ですので昨年度で終わ 

りですが、まだ達成ができていないということで、今年度も引き続き行動計画を行うということです。 

世界ではポリオの根絶に力を入れています。ロータリーはポリオがなくなるまでやります。今、世界からポリオがな

くなれば、医療費が２０３５年までに最高で５００億ドル削減されます。今までにおよそ２７０億ドルが削減されたそうで

す。逆に、今やめてしまって再びポリオの流行を許してしまうと、治療費や経済的損失で３５０億以上のコストがかか

ってしまうそうです。日本では、１９８０年を最後として野生ポリオウイルスの感染者というのは出ておりません。世界

では今現在、去年より増えてしまい、パキスタン９名、アフガニスタン９名出ております。 

２０２４年７月２３日現在のＲＩ発表で、ロータリーの世界会員数は１１４万６８４８人、日本では８万２７８４人、当地区

は４６５７人です。２０１８年、当地区は４８４３人、日本で８万７９５３人、世界では１１９万５１０７人と全体的に会員が減

っています。ロータリー１２５周年を２０３０年に迎えますので、その時に会員を１２５万人にしたいということを目標に

掲げています。そのためにいろんな方に参加を促しながらイベントや奉仕活動を開催して、ロータリーの素晴らしさ

を訴えたいと考えています。 

次に、米山の寄付金ですが、普通寄付金と特別寄付金があります。普通寄付金はクラブを通じての寄付で、特

別寄付金というのは個人などから任意でいただくものです。普通寄付金は、会費として５０００円を皆さんに払って

いただいています。さらに、個人の寄付を少しでもいいのでお願いします。寄付の目標ですが、地区の財団は年

次寄付１５０ドルとポリオ３０ドルの合計１８０ドル、それから公共金は１０００ドル、米山奨学金は１人２万円の寄付を

お願いしたいと思いますので、ぜひともよろしくお願いします。 

加藤典男君 𠮷原ガバナー補佐様ようこそ西尾

へ。本日は宜しくお願いします。 

天野 卓君 刈谷ＲＣ𠮷原さんご苦労様です。 

山﨑克弥君 𠮷原ガバナー補佐御一行様、本日

は宜しくお願い致します。お手柔らかに！ 

谷崎直樹君 𠮷原孝彦ガバナー補佐皆様、ようこ

そ西尾ＲＣへ。本日は宜しくお願いします。 

杉浦義浩君 ７／３０ 例会時の西野町小学校御

殿万歳部の記事が地方紙に掲載されました。 

岩崎智一君 先日は誕生日のお祝い、有難うご

ざいました。 

三宅千鶴君 久し振りにロータリーへ出席させて

頂きました。皆様に会えて嬉しいです。今年度も

宜しくお願い致します。 

 


